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ÁQuues LUtz PAULELLA, Vereador desta cÂrrnene MUNICIPAL,

respeitosamente INDICA ao Chefe do Executivo, Sr. SILVIO CÉSnn SARTORELLO,

observado os dispositivos regimentais, o quanto segue:

| - Que o Poder Executivo realize estudos no sentido de adequar o Piso

Salarialdos professores municipais conforme o Piso Salarial Nacionaldo Magistério.

JUSTIFICATIVA

A presente indicação tem por objetivo regularizar o piso salarial dos professores em

âmbito municipal, considerando o recente reajuste no Piso Salarial Nacional do Magistério,

previsto na Lei Federal no 11.738/2008.

Dessa forma, a concessão do referido reajuste trét demonstrar que o
aperfeiçoamento pessoal do docente é de extrema importância para Administração Pública,

fomentando ainda mais o desenvolvimento e progresso da educação em nosso Município.

Câmara icipal de Tabapuã-SP, 15 de Janeiro de 2Q25
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